



## Einladung zur Medienkonferenz «NEIN zur Ausstiegsinitiative»

Sehr geehrte Medienschaffende

Am 27. November stimmt das Volk über die Ausstiegsinitiative der Grünen ab. Über 140 nationale Parlamentarierinnen und Parlamentarier sowie Energiedirektoren haben sich zum Komitee «Nein zur Ausstiegsinitiative» zusammengeschlossen. Entgegen den Behauptungen der Initianten ist die breite Allianz überzeugt, dass die Initiative einen chaotischen und ungeordneten Atomausstieg fordert. Zudem ist die Sicherstellung der Schweizer Stromversorgung durch die Initiative gefährdet.

Gerne laden wir Sie zu einer Medienkonferenz ein, um zu erklären, weshalb das überparteiliche Komitee bestehend aus CVP, SVP, FDP und BDP gegen die Initiative einsteht.

**Dienstag, 18. Oktober 2016, 13.30 Uhr**  
**Medienzentrum Bundeshaus, grosser Konferenzsaal, Bundesgasse 8-12, Bern**

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Stefan Müller-Altermatt**, Nationalrat CVP (SO)
- **Benoît Genecand**, Nationalrat FDP (GE)
- **Werner Luginbühl**, Ständerat BDP (BE)
- **Albert Rösti**, Nationalrat SVP (BE)

Wir freuen uns, Sie an der Medienkonferenz begrüssen zu dürfen.

### Kontakt

**Laura Curau**  
Kampagnenleiterin CVP Schweiz  
[curau@cvp.ch](mailto:curau@cvp.ch)  
Mobil: 079 107 39 48